

REDIPAL

RED DE INVESTIGADORES PARLAMENTARIOS EN LÍNEA

ALERTA HEMEROGRÁFICA

Nº 228, Enero de 2019

Artículo: **Los senadores de designación autonómica como instrumento de articulación de las relaciones entre Parlamentos.**

Autor: Raquel Marañón Gómez.

Revista: Corts. Anuario de Derecho Parlamentario.

Editorial: Valencia: Publicaciones de las Cortes Valencianas, 2018, Núm. 31, p. 255-278.

ISSN 1136-3339.

DIRECCIÓN ELECTRÓNICA:

https://www.cortsvalencianes.es/sites/default/files/media/file_author/corts31_11_maranongomez.pdf

CONTENIDO:

- I. Introducción.
- II. Requisitos para ser designados.
- III. Procedimiento de Designación.
- IV. Los Senadores de Designación Autonómica como instrumentos de información e integración.
- V. Duración y terminación del mandato.
- VI. Bibliografía.

Resumen:

En el artículo se aborda el estudio de la regulación estatal y autonómica de los senadores de designación autonómica como instrumentos para el reforzamiento e institucionalización de las relaciones entre los diferentes Parlamentos Autonómicos y las Cortes Generales, motor esencial para potenciarlas en el entendido de que estas en un estado compuesto como el nuestro se realizan en pie de igualdad y desde la necesaria lealtad y cooperación entre las diferentes fuentes de producción normativa.



CORTS VALENCIANES
ANUARI NÚM 31 (2018) ORDINARIO

SI USTED DESEA ADQUIRIR LA
PUBLICACIÓN, FAVOR DE DIRIGIRSE A
SERVICIO DE PUBLICACIONES DE LA
INSTITUCIÓN: CORTS VALENCIANES,
SERVICIO DE PUBLICACIONES. PLAZA DE
SAN LORENZO, 4 · 46003, VALENCIA. TEL. 96
387 61 00 Y 96 387 62 40, FAX 96 387 61 79.

publicacions@corts.es